



26 mai 2020

Carole Saab
Future chef de la direction
24 rue Clarence
Ottawa, Ontario
K1N 5P3

Chère Carole,

Au nom du conseil d'administration et des membres de l'Association des chemins de fer du Canada (ACFC), nous aimerions vous féliciter pour votre récente nomination au poste de chef de la direction de la Fédération canadienne des municipalités.

La FCM et l'ACFC partagent l'objectif commun de vouloir promouvoir une bonne planification et de meilleures communications entre les collectivités et les chemins de fer et nous sommes impatients de travailler ensemble sur l'Initiative ACFC-FCM sur les questions de voisinage pour améliorer la sécurité publique.

De nombreuses opportunités passionnantes vous attendent et nous vous souhaitons plein de succès dans vos nouvelles fonctions.

Cordialement,

Marc Brazeau
Président-Directeur Général

